

# LANZAN CAMPAÑA 'VOLANTÍN SEGURO' PARA PREVENIR ACCIDENTES EN FIESTAS PATRIAS

**E**n la Escuela Bernardo O'Higgins de Copiapó, la empresa CGE lanzó la campaña preventiva a fin de hacer conciencia en la comunidad sobre los riesgos que implica elevar volantines, y el interactuar con las redes eléctricas sin las medidas de seguridad pertinentes durante Fiestas Patrias.

Dicha actividad fue encabezada por el gerente general de la empresa, Héctor Opazo, la Seremi de Energía Yenny Valenzuela; participando además el director de la SEC, Iván Lillo, representantes de Carabineros, además de la directora de la Escuela, María Guarda, funcionarios y alumnos.

En primer término, se mostró un video, sobre el tema electricidad y los riesgos de elevar volantines y del uso del hilo curado.

Tras ello los alumnos fueron obsequiados con volantines, hilos, y pegatinas alusivas.

La Seremi al respecto señaló

“esta es una campaña sumamente importante para la ciudadanía; hacemos un llamado a ellos a cuidar a sus hijos, a sus niños y a sus niñas, ya que en esta campaña que estamos liderando con Carabineros, CGE y la SEC hacemos un llamado a las familias a ser preventivos y responsables cuando vayan a elevar volantines junto a sus

hijos. Sabemos que es una actividad muy entretenida, pero lamentablemente cuando el volantín se enreda con el tendido eléctrico, esto puede ser totalmente peligroso y lo que era divertido puede ser una desgracia”.

Por su parte el gerente de la eléctrica manifestó

“CGE tiene esta tradición de poder también transmitir la preocupación que tenemos como compañía de los riesgos que existen al realizar esta costumbre de elevar volantines con los niños. Nuestro objetivo es transmitir a los niños y a las familias tener las precauciones necesarias de que esta actividad no signifique un riesgo que conlleva tener algún acercamiento con las redes de energía”.

En tanto que la directora de la Escuela dijo

“es una actividad que la hemos estado realizando hace varios años con CGE y nos gusta mucho que vengan a trabajar estas temáticas con nuestros estudiantes; porque es también una manera de hacer prevención en relación al uso responsable del volantín”.

El director de la SEC al respecto de esta actividad preventiva destacó



accidentes eléctricos cuando los volantines quedan enredados en las redes eléctricas en la ciudad. Fomentando para que así las familias también saquen a sus hijos a jugar el volantín a lugares más despejados, que estén libres de vehículos, de calles y también de líneas eléctricas, tratando siempre de fomentar la diversión en estas Fiestas Patrias con un juego tan tradicional, sin que eso resulte en un accidente que después tengamos que lamentar”.

El sub comisario de los servicios de la Segunda Comisaría de Carabineros de Copiapó, capitán Francisco Andrada, por su parte, mencionó que

“para nosotros es muy importante porque dentro de los lineamientos de lo que es el Plan Cuadrante incluye el trabajo en conjunto con la comunidad. Por lo tanto, nosotros somos partícipes de todas estas actividades que incluyen, en este caso, junto a otras autoridades, el peligro que reviste el uso del volantín con hilo curado, tanto para la red eléctrica, como el peligro de electrocución. Es una labor conjunta de prevención”.

“como todos los años participando de esta campaña preventiva, respecto del uso del volantín; un tradicional juego nacional; en donde fomentamos que este se realice de manera segura; tratando así de evitar

